

# RESKRIM

## Sat Brimob Polda Jabar Pastikan Keamanan Arus Balik Di Stasiun Kota Bandung Pada Awal Tahun 2025

Panji Rahitno - [CIREBON.RESKRIM.ID](http://CIREBON.RESKRIM.ID)

Jan 2, 2025 - 09:27



Dalam rangka memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat dalam menyambut Tahun Baru 2025, Satuan Brimob Polda Jawa Barat (Jabar) melaksanakan pengamanan di Stasiun Kota Bandung. Rabu (1/1/2025) Pengamanan ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk memastikan kelancaran arus mudik saat perayaan libur Tahun Baru 2025 di berbagai titik vital, khususnya di pusat transportasi seperti stasiun kereta

api. Personel Sat Brimob Polda Jabar diturunkan untuk menjaga keamanan di sekitar area stasiun, mengantisipasi gangguan keamanan serta memastikan kenyamanan para penumpang yang akan bepergian atau melakukan aktivitas di sekitar stasiun. Selain itu, pengamanan ini juga dilakukan untuk menghindari potensi terjadinya kerusuhan atau tindak kejahatan yang dapat mengganggu suasana perayaan. Selain melakukan pengamanan fisik, anggota Sat Brimob Polda Jabar juga berkoordinasi dengan petugas keamanan stasiun, serta melakukan pemeriksaan terhadap barang bawaan penumpang guna mencegah penyelundupan barang berbahaya. Penjagaan ini diharapkan dapat menciptakan situasi yang aman dan terkendali selama periode libur Natal dan Tahun Baru. Kombes Pol. Donyar Kusumadji, S.I.K., selaku Kepala Satuan Brimob Polda Jabar, menegaskan bahwa pengamanan ini merupakan bentuk komitmen kepolisian untuk memastikan masyarakat dapat merayakan libur Tahun Baru dengan tenang dan aman. "Sebagai bentuk pelayanan kepada masyarakat, kami dari Satuan Brimob Polda Jabar berkomitmen untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga yang melaksanakan perjalanan ataupun aktivitas lainnya selama perayaan Tahun Baru 2025." ujarnya. "Stasiun Kota Bandung menjadi salah satu titik yang kami prioritaskan dalam pengamanan, mengingat volume penumpang yang tinggi selama libur panjang ini. Kami juga bekerjasama dengan pihak terkait lainnya untuk memastikan tidak ada gangguan yang dapat meresahkan masyarakat," ujar Kombes Pol. Donyar Kusumadji. Lebih lanjut, Kombes Pol. Donyar menambahkan bahwa pihaknya akan terus meningkatkan kewaspadaan dan kesiapsiagaan anggotanya dalam menghadapi potensi ancaman atau gangguan keamanan yang mungkin terjadi selama periode liburan ini. "Kami menghimbau kepada masyarakat untuk selalu mengikuti prosedur keamanan yang ada dan menjaga ketertiban. Pengamanan akan terus dilakukan secara maksimal di berbagai titik strategis. Kami berharap, dengan adanya pengamanan yang ketat ini, masyarakat dapat merayakan liburan dengan aman dan nyaman," tuturnya. Dengan pengamanan yang dilakukan oleh Satuan Brimob Polda Jabar, diharapkan seluruh rangkaian perayaan Hari Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 dapat berlangsung dengan aman dan lancar, serta memberikan rasa aman bagi seluruh masyarakat Jawa Barat.